

Après un décès, la désinfection est faite de la lingerie qui a servi au malade, ainsi que des pièces qu'il a habitées.

Ces visites de l'inspecteur ont lieu aussi pour les cas déclarés à la Ligue par les médecins des différents quartiers de la ville.

Chaque rapport est conservé dans les archives.

La Ligue a à sa disposition à l'hospice des Incurables, à Notre-Dame de Grâce, vingt lits qu'elle entretient à ses frais, et où elle place les malades absolument incapables de se donner à domicile, les soins que requiert leur état.

Depuis l'établissement du dispensaire, 10,000 consultations ont été données :

1700 malades nouveaux se sont présentés à la consultation, sur ce nombre :

197 ont été dirigés vers l'hospice des Incurables.

35 ont été envoyés à la campagne.

8 cas de tuberculose au début, ont été placés dans des sanatoriums.

62 malades ont été repatriés.

157 malades ont reçu des secours matériels, acquittement de loyer, charbon.

360 ont été pourvus de nourriture, vêtement, etc., etc.

L'inspecteur-visiteur a fait jusqu'à présent 25,000 visites à domicile; il y a eu 3500 désinfections, on a fourni au-delà de 140,000 crachoirs aux malades, et plus de 60,000 feuillets contenant des avis sur l'hygiène dans la tuberculose, ont été distribués.

14,000 œufs, 10,000 pintes de lait, 180 bouteilles de bovril, 200 boîtes de cocoa, du lait préparé, des vêtements, et des couvertures de lit, ont été fournis aux nécessiteux.

Un petit catéchisme, renfermant sous forme de questions et réponses, des notions élémentaires, mises à la portée de tous, d'hygiène antituberculeuse, a été publié dans les deux langues.

13,075 exemplaires ont été adressés aux écoles françaises de la ville.

7818 exemplaires aux écoles anglaises.

6,600 exemplaires aux employés de la Cie des Tramways.

Grâce à un don de haute piété filiale et de généreuse philanthropie de la part de la famille Burland, grâce aussi à des souscriptions d'un grand nombre de citoyens, la Ligue dont le nom-